



El Grupo Almenara ofrecerá un concierto el próximo 13 de febrero a las 20:30 horas en el Centro Cultural de Adra, dentro de la programación cultural de invierno organizada por el Ayuntamiento de Adra y como preludeo al Día de San Valentín. Las entradas se pueden adquirir en las dependencias del Ayuntamiento de Adra y en el Centro Cultural a un precio de 10 euros.

El espectáculo que ofrecerá el grupo Almenara pasa por una puesta en escena muy potente, dinámica en la que se propone un viaje sonoro desde Almería hacia los paisajes y sonidos del continente americano, sin olvidar sus raíces europeas y mediterráneas: zamba argentina, guaranía paraguaya, bolero mejicano y cubano, samba brasileña, vals peruano, habaneras, pasodobles, canción de autor, o pop europeo.

Almenara es un grupo con una trayectoria breve aunque intensa y con muchas ganas de seguir avanzando. Nació en otoño de 2013 con la ilusión de doce amigos aficionados a la música de hacer un grupo de carácter coral e instrumental. Actualmente forman parte del grupo una treintena de componentes.